

CUERPO DE BOMBEROS DE SANTIAGO

Sesión Nº 24 de Directorio, con carácter de extraordinaria celebrada el 12 de diciembre de 2024.

Se abrió la Sesión a las 19:00 hrs., presidida por el Superintendente Pablo Cortes de Solminihac, y, además, contó con la siguiente asistencia:

| | | |
|-------------------------|-----|------------------------|
| Vicesuperintendente | don | Gabriel Huerta Torres, |
| Comandante | “ | Giorgio Tromben M., |
| Segundo Comandante | “ | Juan P. Slako G., |
| Tercer Comandante | “ | Piero Tardito A., |
| Cuarto Comandante | “ | Sergio Yevenes S., |
| Intendente General | “ | Alvaro Lara A., |
| Director Honorario | “ | Alejandro Artigas |
| “ “ | “ | Prospero Bisquertt Z., |
| “ “ | “ | Mario Bandera C., |
| “ “ | “ | Luis Claviere C., |
| “ “ | “ | Marco A. Cumsille E., |
| Director de la 1ª. Cía. | “ | Arturo Gigoux S., |
| “ “ “ 3ª. “ | “ | Luis Carrasco G., |
| “ “ “ 4º. “ | “ | Alonso Segeur L., |
| “ “ “ 5ª. “ | “ | Mauricio Bernabó C., |
| “ “ “ 6º. “ | “ | Mario Hormazabal, |
| “ “ “ 7º. “ | “ | Fernando Torres S., |
| “ “ “ 8ª. “ | “ | Cristian Aracena A., |
| “ “ “ 9ª. “ | “ | Manuel Letelier Q., |
| “ “ “ 10ª. “ | “ | Miguel Scheid V., |
| “ “ “ 11ª. “ | “ | Carlos Guazzini Y., |
| “ “ “ 12ª. “ | “ | Marcelo González R., |
| “ “ “ 13ª. “ | “ | Luis Lufin C., |
| “ “ “ 14ª. “ | “ | Álvaro Arroyo A., |
| “ “ “ 17ª. “ | “ | Alexander Abarzúa Z., |
| “ “ “ 19ª. “ | “ | Nicolás Oliver C., |
| “ “ “ 20ª. “ | “ | Alejandro Figueroa M., |
| “ “ “ 21ª. “ | “ | Félix Sarno M., |
| “ “ “ 22ª. “ | “ | Héctor Hernández G., |
| Capitan de la 16ª. | “ | Eugenio Lagos A.; |
| “ “ “ 18º | “ | Rodrigo Cornejo L., |

y el Secretario General (S) infrascrito, Alejandro Aedo Catalán,

El Secretario General (S) excusó la inasistencia del Secretario General don Jerónimo Carcelén P.; de los Directores de la 2º. 15º, 16º y 18º. Compañías, Sres., Jorge Rojas C., Alvaro Sainte Marie H., Jose L. Bastias R., y Rodrigo Ready S., respectivamente. Estos dos últimos fueron reemplazado por los Capitanes.

Se dio cuenta y se trató:

1°.- PROPUESTA DE PREMIOS DE CONSTANCIA.- El Directorio fue informado de los nombres que propuso el Consejo de Oficiales Generales, para conferir los Premios de Constancia que se indican:

PROPUESTA PARA PREMIOS DE CONSTANCIA
CORRESPONDIENTES DICIEMBRE 2024.

| 5 años | Compañía | Sobrantes |
|-----------------------------------|-----------------|-----------|
| Margarita Consuelo Schulz Ochoa | 2 ^a | 27 |
| Pedro Tagle Mujica | 5 ^a | 698 |
| Sebastián Ignacio Cerda Maturana | 10 ^a | 10 |
| Cristian Andrés Castro Gallo | 15 ^a | 1.160 |
| Nicole Estefany Fernández Salinas | 21 ^a | 328 |

| 10 años | Compañía | Sobrantes |
|-----------------------------------------|-----------------|-----------|
| Fernando Darío Rojas Jorquera | 6 ^a | 1.438 |
| Juan Eduardo Ossa Sepúlveda | 8 ^a | 1.321 |
| Fernando Javier Spörke Keim | 15 ^a | 2.068 |
| Nicolás Rafael Riderelli Devoto | 15 ^a | 3.617 |
| Blasko Stitic Troncoso | 15 ^a | 2.358 |
| Mauricio Ignacio Ladrón De Guevara Pozo | 16 ^a | 1.219 |
| Benjamín Braulio Lorca Guzmán | 18 ^a | 2.051 |
| Vicente Santa María González | 19 ^a | 1.952 |

| 15 años | Compañía | Sobrantes |
|-------------------------------------|-----------------|-----------|
| Daniel Mauricio Alarcón Meza | 6 ^a | 389 |
| Felipe Ignacio Aedo Rojas | 10 ^a | 618 |
| Gastón Alejandro Passi González | 11 ^a | 959 |
| José Antonio Severín Herrera | 14 ^a | 771 |
| Carlos Ignacio Riquelme Bustos | 15 ^a | 3.941 |
| Camilo Francisco Cubillos Navarrete | 20 ^a | 1.968 |
| Cristobal Nicolás Ibáñez Lohse | 20 ^a | 2.871 |
| Gonzalo Castro Truan | 20 ^a | 1.803 |
| Jorge Rodrigo Houdely Saieg | 20 ^a | 470 |
| Jorge Andrés Marshall Jiménez | 20 ^a | 8 |
| Felipe Andrés Urzúa Bravo | 20 ^a | 1.949 |
| Raúl Sadix Vásquez Ibarra | 21 ^a | 883 |

| 20 años | Compañía | Sobrantes |
|-------------------------------|-----------------|-----------|
| José Tomás Maino Benítez | 1 ^a | 950 |
| José Joaquín Maino Benítez | 1 ^a | 756 |
| Pablo Ignacio Echiburú Pérez | 4 ^a | 944 |
| Diego Valenzuela Fuchslocher | 5 ^a | 5 |
| Daniel Antonio Cruz Lucero | 10 ^a | 1.868 |
| José Rigoberto Walton Escobar | 16 ^a | 208 |
| Alfredo José Patiño Echeñique | 18 ^a | 1.866 |
| Daniel Zelada Kammel | 18 ^a | 2.118 |

| | | | |
|------------------------------------|-----------------|-----------|--------|
| Esteban Isaac Andrade Córdova | 18 ^a | 823 | |
| Rafael Antonio Rebollo Andoine | 18 ^a | 1.808 | |
| 25 años | Compañía | Sobrantes | |
| Samuel Lira Del Río | 5 ^a | 1.469 | |
| Sebastián Russi Del Río | 5 ^a | 1.265 | |
| Francesco Giuseppe Tiso Pesce | 15 ^a | 6.070 | |
| Juan Cristobal Monardes Seeman | 18 ^a | 701 | |
| Jorge Luis Berrios Mena | 22 ^a | 210 | |
| 30 años | Compañía | Sobrantes | |
| Juan Enrique Rogers Errázuriz | 5 ^a | 1.050 | |
| Luis Eduardo Silva Abarca | 8 ^a | 981 | |
| Arcadio Rafael Sufán Panella | 9 ^a | 339 | |
| Anthony James Yorston Prescott | 14 ^a | 1.452 | |
| Ian Paul Ketlun Muñoz | 15 ^a | 5.365 | |
| 40 años | Compañía | Sobrantes | |
| Luis Alberto Ovalle Del Pedregal | 1 ^a | 3.919 | |
| José Miguel Ramos Sánchez | 7 ^a | 2.726 | |
| Patricio Gerge Barahona Bustamente | 8 ^a | 1.115 | |
| Xavier Ignacio Armendáriz Salamero | 14 ^a | 3.460 | |
| Carlos Silva Guzmán | 15 ^a | 3.280 | |
| Claudio Esteban Navarrete Barrera | 15 ^a | 759 | |
| Enrique Barros Mandiola | 15 ^a | 5.768 | |
| Francisco Fabian Onel Espinoza | 15 ^a | 3.315 | |
| Gonzalo Luis Wiedmaier Teare | 15 ^a | 1.852 | |
| Eric Mauricio Huerta Torres | 17 ^a | 2.097 | |
| Carlos Alfredo Améstica Venegas | 17 ^a | 2.617 | |
| 45 años | Compañía | Sobrantes | |
| Luis Emilio Pereira Elizama | 12 ^a | 2.349 | |
| Jorge Antonio Ibacache Pinto | 17 ^a | 4.173 | |
| 50 años | Compañía | Sobrantes | |
| Julio Augusto Pauliac Pérez | 4 ^a | 3.067 | |
| Ovidio Hernán Jiménez Ganga | 21 ^a | 2.748 | |
| 55 años | Compañía | Sobrantes | |
| Gerardo Varas Monckeberg | 1 ^a | 777 | |
| Ricardo Rodríguez Villaroel | 1 ^a | 5 | N.M.H. |
| Carlos Arturo Dallez Bitterlich | 4 ^a | 7.450 | |
| 60 años | Compañía | Sobrantes | |
| Héctor Bernabé Contreras Vásquez | 8 ^a | 1.800 | |
| 65 años | Compañía | Sobrantes | |
| Roberto Estévez Marín | 20 ^a | 2.787 | N.M.H. |

Premios funcionarios

| Nombre | Cargo Contractual | ANTIGÜEDAD |
|----------------------------------------|---------------------------------------|------------|
| ANTILEF BURGOS, LUIS | Mensajero Cuartel General | 5 Años, |
| ARIAS DE LA FUENTE, VICTOR | Jefe Depto Desarrollo y Extensión EBS | 10 Años |
| AROCA VELOSO, PABLO ANDRES | Cuartelero 9a. Compañía. | 25 Años |
| BRAVO SANCHEZ, ANA | Operadora Senior Central Alarmas | 10 Años |
| BUNNEY ALBARRAN, EDUARDO | Paramédico | 5 Años |
| CAMPOS FERNANDEZ, JUAN CARLOS | Cuartelero 4a. Compañía | 35 Años |
| CAMPOS GRAZIANI, ANDRES | Perito Investigación de Incendios | 15 Años, |
| CARAPELLE FALCON, LUIGI | Mecanico CML | 5 Años |
| CERDA CERDA, ANDY | Cuartelero 21a. Compañía | 5 Años |
| CRUZ ROMERO, JUAN CARLOS | Nochero Cuartel General | 5 Años |
| DURAN DURAN, DAPHNE | Encargada Turno Central Alarmas | 20 Años |
| DUTZAN MARTINEZ, LAURA | Ingeniero en Control de gestión | 5 Años |
| ESTRADA LARENAS, DIEGO | Jefe de Informática | 10 Años |
| FIGUEROA LOPEZ, LUIS | Cuartelero 2a. Compañía | 25 Años |
| GAJARDO GUTIERREZ, HILDA | Auxiliar de Aseo 18a. Cia. | 10 Años |
| GUTIERREZ MONSALVES, JOSE | Cuartelero 14a. Compañía | 20 Años |
| GUZMAN VASQUEZ, CINTHIA | Operadora Senior Central Alarmas | 5 Años, |
| LOPEZ BRAVO, DIEGO | Asistente de Adquisiciones | 5 Años |
| LUCERO SOTO, RAFAEL | Cuartelero 21a. Compañía | 25 Años |
| MADARIAGA FONVILLE, CARLOS | Maestro Metal Mecánico | 5 Años |
| MARTINEZ CHACANA, ESTER | Secretaria-Recepcionista | 30 Años |
| MEDINA ARRIAGADA, LORENA | Operadora Senior Central Alarmas | 5 Años |
| MIRANDA CASTRO, MAIKOL | Cuartelero 10a. Compañía | 5 Años |
| NUÑEZ CARO, ENRIQUE | Analista de Remuneraciones | 5 Años |
| OLIVARES BRITO, INGRID DE LAS MERCEDES | Secretaria EBS | 10 Años, |
| PAREDES MORENO, HECTOR | Contador General | 10 Años |
| PARKER SANFUENTES, ANDRES | Gerente de Administración | 5 Años |
| PEÑA CUEVAS, HUGO | Mecánico | 10 Años |
| RETAMAL NAVARRO, KAREN | Secretaria 20a. Compañía | 5 Años |
| ROCA HIDALGO, JOSE LUIS | Cuartelero 11a. Compañía | 5 Años |
| ROJAS GARRIDO, GLORIA | Encargada Turno Central Alarmas | 30 Años |
| TOLEDO BELTRAN, REINALDO | Custodio del Cuartel General | 55 Años |
| VERA BUSTAMANTE, JHON | Electricista | 5 Años |

El Superintendente destacó el Premio de Constancia por 20 años de servicios del Capitán de la 1° Compañía, J. Maino B., el Premio por 25 años del ex Capitán de la 5°. Compañía Sebastian Russi del R., el Premio por 40 años del ex Intendente General don Luis Alberto Ovalle del P. También se refirió al Premio de Constancia por 50 años de servicios de los Voluntarios Julio Pauliac P., (4°. Cia.) Mauricio Hetzel C. (18° Cia.) y Ovidio Jimenez G. (21°. Cia.) También hizo mención del Premio de 55 años de servicio de los Miembros Honorarios Sres. Gerardo Varas M., (1ª) y Carlos Dallez Bitterlich (4ª). Igualmente, del mismo Premio del Voluntario Honorario Ricardo Rodriguez V. (1°). También se refirió al

Premio de Constancia de 60 años del Miembro Honorario Sr. Héctor Bernabé Contreras Vásquez (8ª.), como también por el Premio de 65 años del Voluntario Honorario Sr. Roberto Estévez M. (20ª.Cía.) Por último, saludo cordialmente a todos los demás Voluntarios que obtuvieron sus Premios de Constancia.

2°.- ENTREGA DE DISTINTIVOS A LOS MIEMBROS HONORARIOS SRES. JULIO PAULIAC P., (4ª.) MAURICIO HETZEL C., (18ª.) Y OVIDIO JIMENEZ G., (21ª.)

- El Superintendente señaló que saludaba cordialmente al Voluntario Honorario de la Cuarta, Julio Pauliac, por haber obtenido el Premio de Constancia por 50 años de servicio. Agregó, que “Julio Augusto Pauliac Pérez nació en Santiago el 10 de septiembre de 1957, hijo de Enrique Pauliac Ribeira y Georgina Pérez. Está casado con Lucía Basulto Delsahüt, sobrina del mártir Pierre Desahüt, y juntos tienen tres hijas: Ghislaine, Nicole y Paulette. Desde su niñez, Julio mostró un fuerte interés por el cuartel de bomberos donde su padre se destacó como uno de los más respetados. Esta influencia lo llevó a integrarse a la Brigada Juvenil de la Cuarta Compañía un 4 de diciembre de 1970 siendo fundador a la edad de 13 años, posteriormente en su postulación a la compañía resalta que era alumno de Tercero Medio en el Instituto Nacional y practicaba deportes como voleibol, atletismo y fútbol. El 27 de diciembre de 1974, ingresó a la Pompe France, donde su hermano Edmundo ya era bombero. A lo largo de su carrera, ha ocupado diversos cargos, incluyendo: Consejero de Administración, Maquinista, Ayudante de Compañía, Teniente 3°, Teniente 2°, Teniente 1°, Capitán, Director Tesorero, y Tesorero General de la Institución. Actualmente, se desempeña como Consejero de Disciplina y fue reelecto para el año 2025. Su trayectoria en estos 50 años de servicio, lo posiciona entre los voluntarios más destacados en la historia de su compañía. Continúa activo, participando en equipos de competencia interna y en la competencia José Miguel Besoain, donde se ha destacado como el “gemelero” titular de la Pompe France. Además, ha tenido la oportunidad de visitar la Brigada de Bomberos de París y representó al Cuerpo de Bomberos de Santiago en la Organización de Bomberos Americanos (OBA) en Buenos Aires, Argentina, en el año 2014. Hoy en día, Julio disfruta del tiempo con su familia, especialmente con sus nietas y nieto: Christine, Pascale, Facundo, Clara y Elena. Su vida es un testimonio del compromiso y dedicación a nuestra institución”.

Enseguida, junto al Director de la Cuarta Compañía, hizo entrega al Miembro Honorario Sr. Pauliac Perez del distintivo que lo acreditaba como tal, en medio de afectuosos aplausos.

Se incorporó a la Sesión el Tercer Comandante.

Luego, **el Superintendente** también saludo afectuosamente al Miembro Honorario Hetzel Castro, por haber logrado el Premio de Constancia por 50 años de servicios. Señalo, que “El Voluntario Honorario de la 18ª Compañía don Mauricio Hetzel Castro, nació en la ciudad de Santiago, el 3 de julio de 1957. Es hijo de don Carlos Juan Hetzel Orellana y de doña Graciela del Carmen Castro Aravena. Se casó con el amor de su vida doña Ana Paulina Olguín Ramírez, la “Anita”, con quien lleva 43 años de un hermoso y feliz matrimonio, del cual nacieron 2 hijos, Carlos y Javier (quien es actual Voluntario de la Decimoquinta

Compañía), y abuelo feliz de 2 nietos, sus queridos Oliver y Niko. Mauricio, realizo sus estudios escolares en el emblemático Liceo José Victorino Lastarria y estudió la carrera de Técnico de Seguros, en la escuela de Seguros de Chile, lo que lo llevo a desempeñarse laboralmente durante toda su vida en trabajos ligados a la industria de seguros, hasta el día de su jubilación. En su juventud, residía en “Villa Los Castaños”, en la calle Maurice Ravel, una ubicación cercana al querido galpón de la Brigada 3 “Manquehue”, que luego se convertiría en la Decimoctava Compañía de Bomberos. Esta proximidad con los bomberos influyó en él de manera significativa en su inquietud de formar parte de nuestra Institución y despertó en un profundo interés por el servicio público y el deseo de contribuir de manera activa al bienestar de su comunidad. Motivado por esta conexión y su propia vocación de servicio, decidió tomar la iniciativa y, si bien, hubo tentativas de que postulara a la Decimoquinta Compañía, su amigo Jorge Moore lo convenció de postular para formar parte de su querida Decimoctava Compañía. El camino que lo llevó desde su hogar en “Villa Los Castaños” hasta convertirse en un respetado miembro de la Decimoctava Compañía, es testimonio de su determinación y espíritu altruista. Mauricio es de esos bomberos éticos, valóricos, leales a su Compañía e Institución, apegado a las normas y al Reglamento, lo que le ha valido ser muy conocido dentro de nuestra Institución y gran referente de muchos secretarios y maquinistas que ha formado como también bomberos en general, quienes siempre lo han mirado con mucho respeto y admiración, por su larga y nutrida trayectoria dentro de su Compañía y de nuestra Institución. A lo largo de sus 50 años de Servicio, se ha caracterizado por ser un Voluntario ayudador, trabajador y muy colaborador en su querida Decimoctava e Institución, y es así que ha ejercido en su larga trayectoria, los cargos de Ayudante, Teniente Tercero, Teniente Segundo, Secretario, Consejero de Disciplina, Ayudante de Comandancia, Inspector de Administración y permanente integrante de la Comisión de Asuntos Reglamentarios de la Institución. También es loable destacar que es uno de los Fundadores de la Tercera Compañía del Cuerpo de Bomberos de Algarrobo y que dio un paso al frente, cuando en el año 2012, el director Honorario, don Mario Banderas Carrasco, buscó Voluntarios que quisieran trabajar en un tema de suma importancia para nuestra Institución: la “Ética Bomberil”, convirtiéndose, en el año 2014, en uno de los primeros Instructores de Ética Bomberil para la Escuela de Bomberos de Santiago. Desde entonces ha dictado múltiples clases de Ética Bomberil para distintas Compañías del Cuerpo, distintos Cuerpos a lo largo de Chile y también para la Academia Nacional de Bomberos. En su estilo propio, siempre con ejemplos traídos de sus 50 años de servicios, ha logrado cautivar a las audiencias que le ha correspondido enfrentar, haciendo que sus clases sean extremadamente valoradas por quienes han tenido el privilegio y honor de escucharlas. Finalmente, es importante recordar uno de los hechos más significativos en su carrera bomberil, el que quedó grabado para siempre en Mauricio, cuando un lejano jueves 25 de mayo de 1995, él junto a otros Voluntarios lograron salvarle la vida a un niño llamado Byron, y es mediante sus propias palabras que podemos dimensionar la gran persona y calidad de Voluntario que es don Mauricio, cito textual: “Es difícil explicar la emoción que siento cuando recuerdo este día. Soy padre y en Byron vi la fragilidad de la vida, lo que me cambió la perspectiva y me hizo poner por delante a mis hijos, que en esa época eran muy pequeños. Me acerqué mucho más a ellos, para amarlos, abrazarlos y gozarlos en

todo momento. Fue un regalo para mí”....“He tenido una vida muy activa en lo bomberil y he trabajado en muchos incendios y rescates, pero siento que la situación que vivimos con Byron ha sido la más importante, la que me marcó profundamente. Todos los 25 de mayo de cada año, sin excepción, recuerdo esta historia y se las transmito a mis compañeros de bomba, porque la salud de Byron y la alegría de su madre fueron un regalo para nuestra institución. Es que nuestra vocación se renueva cuando logramos reconocer el bien que los bomberos producimos”.

A continuación, el **Superintendente**, junto al Capitán de la 18ª. Compañía, hizo entrega al Miembro Honorario Sr. Hetzel Castro, del distintivo que lo acreditaba como tal, en medio de afectuosos aplausos.

Finalmente, el **Superintendente** expresó que también saludaba cordialmente a un conocido Voluntario de la Vigésimo Primera Compañía, el Miembro Honorario Sr. Ovidio Jiménez, por haber obtenido el mismo Premio. Continúo señalando que, “Don Ovidio Hernán Jiménez Ganga, nació el 2 de abril del año 1953 en la comuna de Providencia. Hijo del matrimonio formado por don Sergio Armando Jiménez Vergara y doña Graciela de las Mercedes Ganga Farías, matrimonio originario de Santiago, familia numerosa de 10 hermanos. Se casó el 31 de Octubre del año 1975 con la Sra. Rosa Liliana Hügeat Vergara, matrimonio que aún perdura y del cual nacieron 3 hijos varones y una hija, contando en este momento con 9 nietos.

Hincha de Unión Española, Coordinador General del Espectáculo en el Hipódromo Chile, administrador de un Restaurante familiar y de un local Teletrak, en los próximos meses se mudará a la Quinta Región para disfrutar y descansar junto a su señora. Con 16 años, ingresó a la Primera Compañía de Bomberos de Renca, el 7 de noviembre de 1969, motivado por los Voluntarios de aquella época, quienes eran los compañeros en el servicio de Néstor Jiménez Ganga, su hermano mayor, quien se desempeñaba como Ayudante de Compañía, fallecido trágicamente en un accidente laboral a los 22 años. Cabe señalar que en el Cuerpo de Bomberos de Renca, sirvió en los cargos de Secretario General, 2º Comandante y Comandante entre otros. Posterior a la anexión al Cuerpo de Bomberos de Santiago, sirve los cargos de Director, Capitán y Consejero de Disciplina, teniendo una de las Hojas de Servicio más nutridas de la Vigésimo Primera Compañía. Voluntario querido, admirado y respetado por sus pares, los cuales reconocen en él, su entrega al servicio de la causa bomberil por más de 50 años, transformándolo en una leyenda de la Vigésimo Primera Compañía”.

Acto seguido el Superintendente junto el Director de la Vigésimo Primera, hizo entrega al Miembro Honorario Sr. Jiménez Ganga del distintivo que lo acreditaba como tal, en medio de afectuosos aplausos.

3. SALUDO A LOS MIEMBROS HONORARIOS SEÑORES CARLOS DALLEZ B. (4ª.) Y HECTOR CONTRERAS VASQUEZ (8ª.).- El Superintendente expresó que con mucho agrado saludaba afectuosamente al Miembro Honorario Sr. Carlos Dallez B., de la Cuarta. “Nace en la ciudad de Puerto Montt el 12 de mayo de 1948, hijo de Don Gonzalo Dallez Escobar y Doña Rosa Elena Bitterlich Oyarzún. Descendiente de franceses y alemanes provenientes de Oderwitz en la Sajonia

Alemana que llegaron en el buque Sussane a Corral a colonizar el sur de nuestro país. Tiene 2 hermanos, Rosa y Gonzalo quien también fue parte de la Pompe France por más de 20 años. Realizó sus estudios en el colegio Santo Tomás de Aquino y luego trabajó en varias empresas y bancos como el Banco Comercial de Curicó y el Banco Nacional. Durante 10 años vivió y trabajó en Santa Cruz de la Sierra, Bolivia junto a otro gran amigo y cuartino Franklin Hemard. En Bolivia administró una cadena de tiendas comerciales en la Zona Franca de Puerto Aguirre. El 6 de abril de 1966 ingresa como Voluntario a la 2ª Cía. del Cuerpo de Bomberos de Renca, a la que renuncia el 7 de enero de 1970 para ingresar a la Pompe France el 13 de enero del mismo año. En la 2ª de Renca ocupó los cargos de Ayudante y Consejero de Disciplina. En la Pompe France ocupó los cargo de Teniente 3º, Teniente 2º, Teniente 1º, Capitán, Consejero de Administración, Consejero de Disciplina e Intendente. También ha sido Reemplazante de Oficial en varios períodos y Jefe de Guardia Nocturna. Estuvo presente en todos los hechos ocurridos a partir del 11 de septiembre de 1973 y en el incendio del Palacio de la Moneda. Ha estado en múltiples oportunidades en el Cuadro de Honor de la Compañía, posee la Medalla de Oro por asistencias y 4 palmas de oro. Ha integrado la Guardia Nocturna como Guardian Permanente durante 25 años. El año 1991, a causa de las graves lesiones que tuvo el Director Electo Louis Claviere el 20 de diciembre del año 1990, debe hacer las veces de Capitán y reemplazar al Director en todas las actividades de la compañía hasta su recuperación. El mismo año 1991 gana como Capitán la Competencia José Miguel Besoain. Ha participado activamente durante toda su vida bomberil en todas las actividades de la compañía, incluidas las campañas económicas en las que ha obtenido el primer lugar en captación de la compañía. Amante del Fútbol y colocolino de corazón, ha sido organizador de varios campeonatos de fútbol en los que ha participado la Pompe France y al mismo tiempo fue su entrenador en varios períodos. Hablar de Carlos Dallez es hablar de un bombero disciplinado, de la vieja escuela, de personalidad fuerte, pero de gran lealtad. Un servidor silencioso de su Pompe France que siempre está primera ante todo”.

Luego, **el Superintendente**, junto al Director de la Cuarta , hizo entrega al Miembro Honorario Sr. Carlos Dallez del Diploma que testimoniaba el saludo Institucional por su respectivo Premio de Constancia, por 55 años, en medio de afectuosos aplausos.

A continuación, el **Superintendente**, saludó afectuosamente al Miembro Honorario Sr. Contreras Vásquez, de la Octava Compañía. “Tito” para los Octavinos y Octavinas, ingresó a la Compañía un día 28 de diciembre de 1964, siendo parte de aquellos primeros Octavinos que ingresaron en el nuevo Cuartel de Recoleta, recientemente inaugurado. Su vida bomberil ha sido tremendamente activa, donde se destacan sus ocho años de permanencia en la Guardia Nocturna “Victor Hendrych H.”, de la cual fue su Jefe de Guardia durante varios periodos. Ha ostentado los cargos de Teniente 3º 2º y 1º coronando con los más altos cargos que un Octavino puede servir, siendo Capitán y Director, como así también Consejero de Disciplina durante 9 periodos, participando además en diversas Comisiones, donde se destacan; Reglamento, Revisora de libros, Brigada juvenil, entre otras. De su vida familiar, podemos mencionar que ha compartido por más de 52 años con su esposa, la Sra. Verónica Bonacic, con quien trajo al

mundo a sus hijas Mariela y Paulina, estas mujeres no sólo han iluminado y alegrado su vida, sino que también una de ellas le dio la posibilidad de convertirlo en el abuelo “Chocho” que hoy en día es de su regalona Loreta. En lo laboral, Tito trabajó ligado a la industria farmacéutica en el área de ventas, desempeñándose en los laboratorios Farmoquímica del Pacífico; Farmitalia Carlo Erba y Pfizer, donde después de 39 años se jubiló. Estudió en la otrora Universidad Técnica del Estado, hoy USACH en horario vespertino obteniendo el título de Técnico en Comercialización. En lo bomberil, podemos destacar que nuestro querido “Tito” nunca ha dejado de participar ni asistir al Cuartel de la Octava, siempre con esa alegría y entusiasmo tan característico, que lo ha hecho ser reconocido no sólo dentro de los muros del Cuartel de Bellavista 594, sino que también dentro de todo el Cuerpo de Bomberos de Santiago, y toda su institucionalidad, como lo son La Peña de los 50 Años “Hernán Figueroa Anguita”, la comida de ex Capitanes, el grupo de amigos de los 80 y así podríamos continuar enumerando un sin número de actividades donde “Tito” participa y se destaca. Pero quizás la participación más significativa la vemos en nuestra Casa Grande, con la transferencia de experiencias, conocimientos y valores que entrega a las nuevas generaciones de aguerridos Octavinos y Octavinas para los cuales siempre tiene un tiempo para conversar y nutrir de ese espíritu inquebrantablemente Octavino”.

Por último el **Superintendente** junto el Director de la Octava, hizo entrega al Miembro Honorario Sr. Contreras Vásquez del Diploma que testimoniaba el saludo Institucional por su respectivo Premio de Constancia, en medio de afectuosos aplausos.

Se retiraron de la Sesión el Intendente General, Director Honorario Sr. Artigas Mac-Lean y el Director de la Cuarta, por compromisos Institucionales.

4°.-PRESENTACION Y PRONUNCIAMIENTO SOBRE EL PROYECTO DE PRESUPUESTO INSTITUCIONAL AÑO 2025.- El **Tesorero General** dio a conocer las consideraciones que se tuvieron en cuenta para las partidas de Ingresos y Egresos del Proyecto del Presupuesto Institucional para al año 2025. Este documento que contaba con el parecer favorable de la Comisión de Asuntos Financieros y Contables (Este documento se adjunta como anexo a la matriz original de la presente Acta).

Analizado el Proyecto del Presupuesto del Cuerpo para el año próximo, fue aprobado por una unanimidad, con el reconocimiento al Consejo de Oficiales Generales por el trabajo efectuado y con la recomendación de que para este organismo sea materia de análisis permanente lo concerniente a la mantención y construcción de cuarteles, conforme al comportamiento que presente durante el año el presupuesto institucional y a los aportes que para este objeto se perciban de parte del GORE.

Se retiro de la Sesión el Director Honorario Sr. Cumsille Eltit.

5. PROYECTOS DE LOS OFICIALES GENERALES PARA EL AÑO 2025.- El Superintendente ofreció la palabra sobre los Proyectos de los Oficiales Generales para el año 2025 que se adjunta como anexo a la matriz original de la presente Acta.

Como nadie hizo de ella se dieron por aprobados.

5. PROPUESTA DE ESTRUCTURA ORGANICA DE LOS DEPARTAMENTOS, PARA EL PERIODO ENERO JUNIO 2025.- El Superintendente ofreció la palabra sobre la propuesta del Consejo de Oficiales Generales respecto de la estructura orgánica de los departamentos del Cuartel General, para el periodo enero-junio 2025.

Fue aprobada la propuesta con la recomendación de que, en lo sucesivo se habrá la información sobre las remuneraciones de los Funcionarios con el objeto que le Directorio las conozca y se puedan comparar con las remuneraciones del mercado. También, que se haga lo posible para que en futuras propuestas se disminuya la cantidad de oficiales de Comandancia y administración, a través de la designación de Voluntarios adscritos.

Se levantó la Sesión a las 20:50 hrs.

**ACTA APROBADA EN SESIÓN ORDINARIA DE DIRECTORIO
CELEBRADA EL DÍA DE DE 2025.**

SECRETARIO GENERAL.

SUPERINTENDENTE.